
夢の実現（創造）へ 自ら挑み（鍛練） ともに磨き合う（友愛） 竜中生
～故郷（ふるさと）を愛し、地域とともに学び、育つ感動を未来へつなぐ～

雨の多い夏休みでしたが、お盆が明けたら一転、残暑！コロナ渦の中でしたが、竜中生は猛
暑以上に熱く頑張りました。感染対策もそれぞれで講じ、２学期のスタートもみなで切ること
ができました。制限される生活が続きますが、「実りの秋」にむけ、前に進みます！

夏季休業中 □「暑さによる熱中症」「大雨」「コロナ感染」に留意しつつ、各
の竜中生 部活動や学校での補充学習、地域でしっかり成長しています！

吹奏楽部 少人数編制コンテスト 熊本県中体連総合体育大会
７月の県大会で「金賞」受賞！熊本県代 ○水泳競技･･･１年生山本百日花さ
表で南九州大会へ。大会は、録音審査にな んが１ ００・２００ｍで力泳！２０
りましたが、見事、九州大会でも「金賞」 ０ｍでは３ 位、１００でも６位入賞
を頂きました！ しました！

通信陸上 九州大会 ○柔道部･･･団体個人とも予選・２
山口巧翔くんが４００ｍに県代表として 回戦までに敗退しましたが、新たな
出場しました。レベルの高い中、立派な走 歴史を作ってくれました。新チーム
りができました！ も先輩を目標に頑張っています！

八代中体連陸上 競技大会に向けて、早朝から
たくさんの仲間で練習に頑張りました！陸上大会
は中止となりましたが、きっと心身の鍛練となっ
たはずです。
中体連駅伝大会 にむけて、１０月の開催を期

待しつつ、また、改めて始動します！

「全国少年の主張熊本県大会」が八代で
開催されました。本校の1年生内山大雅君
が「夢に向かって」という題で、自分の生
き方を力強く発表し、見事「奨励賞」を頂
きました！
夏休み前から、練習に取り組んだ内山君、
「あっぱれ！」でした。ご苦労様！

令和３年９月２３日(秋分)
竜北中学校だより

文責 校長 西村敏昭
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⇒竜北中学校ホームページ http://jh.higo.ed.jp/ryuhoku/ ぜひご覧ください！
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学びを止めない「ＩＣＴ機器活用」、加速します！
新型コロナウイルス感染症等の影響で、学校を休む、もしく

は休まなければならない機会が今後増えると予想されます。

他にも自然災害等により、登校できないことも考え、氷川町で

整備をいち早くして頂いているＩＣＴ機器を使った遠隔での授

業の実施の準備も着々と進んでいます。生徒は学校で使用し

ているタブレットパソコンを自宅に持ち帰り、学校の先生方とイ

ンターネットを介した遠隔授業をライブで行います。氷川町全

ての学校で一斉に行うテストも２回目を

終え、指名されて発言する等だけでなく、

資料を提示したり、提出物を回収したり、

意見を掲示板に全員書き、共有するな

ど、子どもも職員も随分慣れてきました。

これからの情報化社会において持っておくべきコミュニケーションツールスキルでもあり、学力向上に資することができるよう、

取り組みます！

☆令和３年度全国学力・学習状況調査の概要がわかりました。今後に生かします！
３年生が５月に実施しました上記テストの国語・数学の学力調査では、全国平均には少し届きま
せんでしたが、領域や観点によっては上回っているもの（数学は関数、数量や図形の知識、国語の漢字
の読み等）、またこれまでの県学力テスト等の成果から大きな伸長も多々あり、成長・定着の後も見られ
ました。課題を整理し、学校の授業に活かしていきます。
生徒質問紙では、「朝食摂取」「就寝起床時刻」「通信機器使用等の約束遵守」など生活習慣の項目、「自己肯定感」

「将来の夢」「学校が楽しい」「チャレンジ精神」「いじめを許さない」「思いやり」「読書」など心情面、また「学校でのＩＣＴ活
用」の項目でも県全国平均を上回っていました。ご家庭でのご指導にも深く感謝いたします。課題としては、「家庭学習の時
間」です。「休日」もですが、特に「平日」の学習時間が大きく県全国平均を下回っています。家庭と連携して家庭学習の向
上を図っていきます。また「書くこと」や「主体的に学習に臨む」意識が若干低めです。学校でも学ぶ意義についての指導や
ノート記入、自学ノート等に取り組ませます。「地域行事等への参加」「地域貢献意識」等は高く、ＣＳ活動など地域の教育力
にも感謝いたします。

２学期も「命・健康」を守りながらの竜中教育を、これまで以上に是非お支え下さい！
ＣＳの皆さんの「コロナ禍でのご支援」に感謝します！

蔓延防止等重点措置のため、学校では感染防止のため、学校
行事の縮小や校外行事の自粛等、また「フッ化物洗口・歯磨きの
中止」「不織布マスク着用の症例」等取り組んでいます。ＣＳ委員
のみなさんが学校を支援していただく機会や生徒と関わって頂くこ
とが難しい現状ですが、「何かできないか」と言うことで、集まって
頂き、「学校施設の消毒作業」をして頂くことになりました。毎週、
水曜日、生徒が下校した後の時間、教室を中心に消毒作業をして
頂いています。少しでも感染拡大防止に役立てば、と取り組んで頂
いて
いま
す 。

誠にありがたいことで、感謝申し上げます。９月末には、
春の花を育てるための「秋の種まき」ボランティアを企
画していただく予定です。コロナ感染が落ち着き、是
非、11月６日「CSの日」に向けた取り組みにもご期待申
し上げます。

１０月２日（土）熊本えがお健

康スタジアムで開催される熊本県

陸上中体連大会の八代予選会で、

山口拓翔くんが代表１５００ｍで優勝、２年１５００ｍで田中清雅くんが第

２位、山本百日花さんが１年８００ｍで優勝、県大会出場を決めました。２

年生尾下嘉埜さん、１年生岩城心さんも精一杯頑張りました。１０月１４日

の八代中体連駅伝に向けても学校全体で取り組みます！

また、中止になったとのことですが、２年生の緒方くんの所属するチー

ムがラグビーで全国大会に出場する予定でした。学校内外で活躍するすべ

ての竜北中学生を皆さんとともに、さらに成長できるよう、育てていきた

いと考えています。よろしくお願いします。


